
                                                                       
 

Protokoll zur Jahreshauptversammlung des 
Schulvereins  
Haseldorfer Marsch am 29.01.2020, 19:30 Uhr, Jägerkrug in Halseau 
Anwesende gemäß Anwesenheitsliste 

Top 1 – Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 

Der Vorsitzende Tom Stoklossa begrüßt die Anwesenden. Die Tagesordnung wird genehmigt 
und die Anwesenheitsliste wird herumgereicht. 
  
Top 2 – Bericht des Vorsitzenden  

•  Momentan hat die Schule 113 Kinder. 99 Schüler sind im Schulverein, 14 davon sind 
Geschwisterkinder. Insgesamt hat der Schulverein 145 Mitglieder, das sind aktuell 2 
Mitglieder weniger als im Vorjahreszeitraum. 

Projekte und Aktionen im Jahre 2019: 

• Am Tag der Ausgabe der Halbjahreszeugnisse backt der Schulverein jedes Jahr für 
die Kinder Waffeln, die in der Pause an alle verteilt werden. Dies war im Jahr 2019 so 
und auch Ende dieser Woche so sein.  

• Der Mathe-Wettbewerb „Känguru der Mathematik“ wurde im Jahr 2019 mit 2,00 € pro 
Mitgliedskind bezuschusst. 

• Die Lizenz für das Antolin Leseprogramm hat der Schulverein wieder für ein Jahr in 
voller Höhe übernommen. 

• Die Arbeit des Schulvereins wurde der Bäckerei Junge vorgestellt, die zahlreiche 
gemeinnützige Projekte in Norddeutschland fördert und auch den Schulverein 
Haseldoofer Marsch mit einer Spende unterstützte. So wurde ein teil der 
Anschaffungskosten der mobilen Lautsprecherbox mit Funkmikrofonen aus 2018 
refinanziert. 

• Im Mai wurde in einer tollen Aktion der Schulwall durch Vorstandsmitglieder 
gemeinsam mit einer engagierten Klasse 3 von Unkraut befreit. 

• Die Ausfahrt der 3. Klasse nach Eekholt wurde finanziell unterstützt, sowie die 
Klassenreise der 4. Klasse nach Amrum und der Ausflug der Klasse 2 auf den 
Almthof. 

• Das Sportlerfrühstück bei den Bundesjugendspielen wurde ausgerichtet. Wie in 
jedem Jahr wurden Brötchen – über 500 Hälften - geschmiert und Äpfel verteilt. 

• Die Pausenspielzeuge wurden erneuert, repariert, Ersatzteile beschafft und z.B. 
Pedals aus Vorräten ergänzt. 

• Das Meisen-TV hatte durch einen Blitzschlag Schaden genommen, hier wurden 
Kabel erneuert. Unterstützt wurde der Schulverein durch den NABU. 
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• In den Sommerferien wurde mit Unterstützung von Gunter Wötzel und mit von Silvia 
Dicker gespendetem Maschendraht der Zaun zwischen Fußball-Toren und Parkplatz 
repariert. 

• Bei der Einschulungsfeier am 14. August wurde vom Schulverein und den Eltern 
der zweiten Klasse wieder ein Kuchenbuffet vorbereitet und Kaffee angeboten. Dabei 
wurde das Spendenschwein erfreulicherweise gut gefüllt. 

• Vor allem für die neuen Erstklässler konnten Schul-T-Shirts gekauft. 

• Nach den Sommerferien wurde auf einer bisher ungenutzten Fläche des Schulhofes 
ein Draußen-Schach erstellt. Die Fläche wurde von Unkraut befreit, gesäubert und 
schwarz-weiß kariert bemalt. Dazu wurde ein Set aus 70cm hohen Schachfiguren 
angeschafft. 

• Am 17.08. war der Schulverein beim Kindernachmittag am Deekenhörn mit 
Fußball-Bowling vertreten. 

• Nach den Herbstferien ist die neue Klasse 4 auf Klassenfahrt nach Boas gefahren, 
die wie üblich bezuschusst wurde. 

• Für die Schulmikroskope hat der Schulverein Präparate gekauft. 

• Zum Lauftag wurden der Startnummern-Satz der jetzigen größeren Schülerzahl 
angepasst. Der Lauftag selber fand in Haseldorf statt, die Läufer wurden vom 
Schulverein mit Wasser, Müsli und Obst verpflegt. 

• Der Lauftag selber wurde als Spendenlauf mit Hilfe der SchülerInnen organisiert. Die 
Kinder haben sich Sponsoren gesucht, die ihre Laufleistung dann je Minute oder 
pauschal honoriert haben. Somit kam eine Summe von € 2.163,23 zusammen! 
Von der Spendensumme soll ein Draußen-Tisch-Kicker aus Beton angeschafft 
werden. Das gerät kann auf dem Schulhof umziehen, falls es zur Erneuerung bzw. 
Sanierung der schule und des Schulgeländes kommen sollte.  
Zusätzlich bekommt jede Klasse einen neuen Klassen-Fußball und je einen 
Basketball und für die Pausenausleihe werden Federball-Sets angeschafft. 
Zur Übergabe wird der Schulverein die Klassen besuchen, um eine Rückmeldung 
zum Spendenlauf zu geben. 

• Die jährlichen Fotos der Kinder und die Klassenfotos wurden von einem 
Schulfotograf gemacht. Der Schulverein hat dies organisiert und auch wieder die 
Aufnahmen der Kinder in der Schule betreut.  

• Dank vom Schulverein geht an die Gemeinde, denn das Amt GuMS hat die Projekte 
Trommelzauber, Zirkus und SMART-Sicherheitstraining mit Zuschüssen unterstützt 
und die Gemeinde Haselau noch mit einem zusätzlichen Beitrag.  

• Zum Advent wurde die Pausenhalle der Schule weihnachtlich geschmückt. Dabei 
wurde in diesem Jahr Schmuck und elektrische Beleuchtung teilweise erneuert. Ein 
ganz herzlicher Dank geht an Prinz von Schoenaich-Carolath-Schilden, der wieder 
den Baum gestiftet hat. 

• Am vorletzten Schultag hat für die komplette Schule ein Ausflug nach Hamburg ins 
Weihnachtsmusical „In der Weihnachtsbäckerei“ stattgefunden. Die Fahrkosten 
wurden für die Schulvereins-Mitglieder in Haseldorf und Hetlingen von den 
Schulvereinen getragen. 
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• Für Veranstaltungen wurden neue Kannen und vor allem Becher angeschafft, um 
Plastikmüll zu vermeiden. 

• Danke an die Klasse 4, die erneut den Überschuss aus der Klassenkasse dem 
Schulverein zugute kommen ließ. 
Dank geht auch an das Amt GuMS für die Unterstützung durch einen ordentlichen 
Zuschuss. 

• Beim Beitragseinzug zum 30.1. kam es zu kleinen Unstimmigkeiten mit 
Rücklastschriften ohne ordentliche Kündigungen. Dies führt zu unnötigen Gebühren 
und ist deshalb sehr ärgerlich. Mitgliedschaften müssen laut Satzung schriftlich  vor 
dem Ende des Schuljahres gekündigt werden. Seit zwei Jahren gibt es bei den 
Eintrittserklärungen die Option, die Kündigung bei Verlassen der Schule 
vorzumerken. 

• Das Spendenportal „Schulengel“ → Aktueller Spenden- Gesamtstand ist inzwischen 
über EUR 1.313,96 Euro gestiegen. Die Eltern sollen weiterhin regelmäßig an die 
Online-Spendenmöglichkeiten über den Schulengel und AmazonSmile  erinnert 
werden, um weiterhin diese Einnahmequelle zu nutzen. 

Der Schulverein dankt allen Mitwirkenden, Helfern, sowie Spendern, die die Arbeit des 
Schulvereins im Jahr 2018 unterstützt haben! 

Top 3 – Bericht der Kassenwartin 

Gemäß Anlage, Prüfungszeitraum 1.1.19-31.12.19 

Kontostand 31.12.2019:    € 6.906,88   
Sparbuch Endsaldo 31.1.2019: € 1.395,54 

Top 4 – Bericht der Kassenprüfer/in 

Karen Phillipp (stellvertretend auch für Andrea Beier) hat die Kasse geprüft und konnte keine 
Unstimmigkeiten feststellen. Sie berichtet von der ordnungsgemäßen Prüfung der Kasse. 
Deshalb beantragt sie die Entlastung des Vorstandes. 

Top 5 - Aussprache zu Top 2 bis 4 und Entlastung des Vorstandes  

Der Vorstand wird mit 12 Stimmen einstimmig entlastet. 

Herr Kähler bedankte sich beim Vorstand für die unkomplizierte und gute Zusammenarbeit. 

Top 6 – Wahlen/Wiederwahlen 

Alle Wiedergewählten werden für 2 Jahre gewählt.  

• 1. Vorsitzende/r 

  3



Tom Stoklossa stellt sich für die Position zur Verfügung und wird mit 12 Stimmen und 
einer Enthaltung wieder gewählt. 

• Kassenwart 

Der bisherige Kassenprüfer Patrick Linde stellt sich für die Position zur Verfügung und 
wird mit 12 Stimmen und einer Enthaltung gewählt. 

• Kassenprüfer/in 

Jährliche Wahl der Kassenprüfer  (Amtszeit 1 Jahr) 

1. Kassenprüfer/in 

Andrea Beier (in Abwesenheit) stellt sich zur Wahl und wird mit 13 Stimmen 
einstimmig gewählt. 

2. Kassenprüfer/in 

Karen Phillipp stellt sich wieder zur Wahl und wird mit 12 Stimmen und 1 Enthaltung 
gewählt. 

Top 7 - Aktivitäten und Planungen 2020 

• Erneuerung der Antolin Lizenz für 2020. Eventuell wird es gemeinsam mit dem 
Amt GuMS eine Vergünstigung der Konditionen geben. 

• Mathewettbewerb „Känguru der Mathematik“ (Bezuschussung mit 2,00€ pro 
Teilnehmer).  

• Wallbepflanzung bzw. Reinigung gemeinsam mit der Klasse 3 

• Organisation des Sportlerfrühstücks bei den Bundesjugendspielen 

• Zuschüsse für Klassenfahrten wurden bereits zugesagt, Ausflüge und 
Aufführungen werden natürlich weiterhin gefördert. 

• Im Mai ist ein Schulfest geplant, daran wird sich der Schulverein beteiligen. 

• Organisation des Kaffee- und Kuchenbuffets bei der Einschulung 

• Stand beim Kindernachmittag am Deekenhörn 

• Als Präventionsmaßnahmen wird das Smart-Team wieder zu einem 
Sicherheitstraining in die Schule eingeladen und die freiwilligen Teilnahmen von 
Mitgliedern bezuschusst. 

• Waffelbacken zu den Halbjahrszeugnissen 
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Top 8 – Verschiedenes 

Herr Kähler könnte sich eine generelle finanzielle Unterstützung der Eltern geleiteten AGs 
durch den Schulverein vorstellen.  Hier kommt es manchmal zu kleineren Kosten, die dann 
getragen werden müssen. Herr Köhler wird den Schulverein bei Bedarf entsprechend 
ansprechen. 

Der Schulverein bedauert sehr, dass Herr Kähler in diesem Jahr in den Ruhestand gehen 
wird und bedankt sich schon jetzt für die unglaublich tolle Arbeit, die Herr Kähler seit 30 
Jahren an der und für die Schule leistet!! Gern kann der Schulverein jederzeit angesprochen 
werden, wenn es Ideen, Kommentare oder ähnliches gibt!  

Um 20:50 Uhr wurde die Sitzung geschlossen. 

Gez. Tom Stoklossa (Vorsitzender)  Gez. Jana Autzen (Schriftführerin)
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